
来賓に安宅会頭、石野副会頭、鶴山総務委員

長を迎え、交流委員会が準備を進め、２年ぶりとな

る新年懇親会を開催しました。

冒頭、橋本会長より、「多くの決定権は女性に

ある、女性も自覚をもって行動する必要がある。女

性会のネットワークをいかし、復興の役に立つ事

業を行っていく」と挨拶があり、続いて、泉谷市長

の講演がありました。「地震で多くの建物は壊れた

が、これまでの取り組みは壊れていない」と語った。

また、復興計画期間としては、まちづくり総合指

針と連動し、中・長期的なものは令和１１年度まで、

短期的なものは令和７年度までとして取り組んで

いると説明されました。

第２部の懇親会では、洋食と中華を組み合

わせたものに能登の食材を盛り込んだ当会な

らではの料理を堪能しました。
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202５年２月１０日（月） 新年懇親会開催
参加者：５１名 於：ホテル日航金沢鶴の間

記念講演 『能登半島地震と奥能登豪雨災害の現状』 珠洲市長 泉谷 満寿裕 氏
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左：橋本会長の開会挨拶 右：泉谷市長記念講演

●市民が楽しめること、甘いものなど美味しいものなど
の差し入れ

●財政的支援 （公費解体、廃棄物の処理、公営住宅
の建設)

●実際に珠洲市を見に来てほしい

ギターと篠笛の調べで懇親会がス
タート。写真左から浦副会長、橋本会
長、嶋﨑理事

石野副会頭の乾杯挨拶

9/9石川県商工会議所女性会連合会会員大会物産展で、当会会員より、ご提供いただいた商品の売
上金全額を支援金として、10/8珠洲、輪島、七尾の女性会にそれぞれ１０万円をお渡ししました。
今回、商品をご提供いただいた方々を感謝の気持ちを込めてご紹介しました。写真左から、髙田英美

氏、嶋﨑展子 氏、中宮紀伊子 氏、馬場澄江 氏、水上誠子 氏、橋本昌子 氏、安田和子 氏、道越起
代美 氏、小島久枝 氏、お名前のみご紹介：木下眞知子 氏、若松典子 氏

泉谷市長

橋本会長の「実際にどんな支援を求めていますか？」
という質問に対し泉谷市長の回答は以下の通りでした


